

FARMACIA MISIONES

DE
JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS
Ex-Interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 y 10

Desde el 1º de Octubre reabrió sus puertas esta Farmacia, donde tendrá el público seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas y modernidad en los precios

LABORATORIO DE ANÁLISIS Y ESTERILIZACIONES
ANÁLISIS DE ORINAS Y ESPUTOS

ESTERILIZACIÓN de algodones y gasas para partos, curaciones y cirugía—Preparación de sueros ó inyecciones en ampollas.

TIMOTEO J. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE
LA SUPREMA CORTE
Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

REDACCIÓN

HAN PERDIDO LOS ESTRIBOS

¡CARECEN DE SESO!

La casualidad ha hecho llegar hasta nosotros un ejemplar del *perdido*, al que indudablemente la *seca* ha hecho bajar a la *aguada*; pero en cambio ha sido una fatalidad (a *manké*, en griego) para los señores de la *Comuna*, porque su examen demuestra acabadamente el estado amorfo de sus miembros o la absoluta carencia de seso, de sus componentes y auxiliares.

Así lujeramente y sin mayor men se ve el cúmulo de *disparates* que encierra dicha publicación y que sólo se asemeja *in partibus in fidelibus* a la conocida y mososa obra titulada «*Historieta de Juan Pay Antonio*», que tenemos a la vista.

Pero como todo no ha de ser *trifite*, pues también deseamos discernir el aplauso cuando es merecido, sentimos hoy el honroso placer de felicitar al Concejal Sr. José M. López, por su digna actuación, al excusarse de tomar parte en la discusión a que dió motivo la solicitud presentada por su hermano R. Mariano. Aunque la resolución del Concejal aludido nos induce a creer por ser debida nuestra anterior crítica, por no haber procedido así, nos felicitamos doblemente porque éste señor, encerrándose en la medida de la correcta lógica, vuelve sobre sus pasos, y acepta las desinteresadas indicaciones que este diario independiente, sin coimas, ni subvenciones, le hiciera a propósito de su intervención indebida (moralmente se entiende) en el asunto de disminución de impuesto al Teléfono.

En el afán de corregir lo incorregible y de llenar las 18 fojas de que se compone el titulado *Boletín*, hacen figurar como Concejal a un señor que hasta hoy sólo es electo. Daremos la razón: El señor Barreyro, el 14 de Diciembre, día en que tuvo lugar la sesión de constitución del Concejo, no era más que Presidente *cuá*; pues el 5 del mismo mes había cesado en sus funciones y por lo tanto mal podía presidir una sesión antes de haberse incorpo-

Dr. E. Domínguez Ortiz

ABOGADO
Estudio:—Colón ent. S. Martín y Sarmiento
Posadas—Misiones

rado como se desprende del acta mencionada. Antes de ésto el Sr. Acardi presta juramento ante el Presidente y se incorpora en el subsiguiente párrafo el Sr. Barreyro (Presidente) invita a pasar a cuarto intermedio de donde se deduce que el señor Acardi presta juramento ante este Presidente y por lo tanto su juramento es nulo. No es así Sr. literato?

Mas prueba: reabierta la sesión (apareció aquello) bajo la Presidencia del señor López presta el juramento de práctica el señor Barreyro y se incorpora. ¿Como era Presidente el Sr. Barreyro que no se había incorporado y había cesado el 5? Señor literato, le conviene estudiar y aunque—viejo debe hacer algo propicio y no apropiarse de lo ajeno sin permiso.—De los dichos es bueno servirse devolviendoselos al dueño. ¿Le dimos una lección taita Pancho!

La culpa de estos enredos la tiene el afán de acumular expedientes en los titulados «Denuncias falsas» pues de no ser así no hubiera aparecido una solicitud que según el Sumario de *marrras*, se presentó con fecha 15 y según el Boletín se ha presentado el 17, cuando es voz *populi*, fácil de comprobar, (lo que en el Sumario no se quiso averiguar) que la construcción ha empezado a mediados de Noviembre.

La tardanza en *lanzar* a circulación el *papel* de que tratamos quieren explicarla por la publicación de parte de una sesión reservada y la tal parte reservada no existe en aquel. Pero fácilmente se comprueba que ha habido reimpressiones, pues en los meses de Diciembre y Enero aparece el pago a razón \$ 102,50 o lo que son 25 pesos para cubrir el recargo de trabajo, los que seguirán así hasta llegar a los 100 \$ pues de otro modo no se explica esta diferencia de precio, sin haber sido acordada por resolución del Concejo, máxime cuando el de Noviembre tiene también 18 fojas y sólo se abonó 90 \$ o sean 20 \$ más de lo tratado, habiendo llegado entonces al límite de la presión barométrica, que hoy es superada.

El pueblo puede decir como Veloz Sarfield, ¡Pobre patria en manos de mi hijo Estaquio! pues

SEÑORES! Ipa es Ipa

¿Y quién corta como Ipa?

IPA no líquida porque vende más barato que las cascas que líquida.—Consulten sus precios y vean las *sumantos* mercedarias. Trajes sobre medida, corte \$ 57 IPA, pura lana inglesa. ...

COLÓN esquina SARMIENTO
POSADAS — MISIONES

lo que dejamos dicho es sólo el introito de los disparates que registra la yunta, los que de a poco y con mayor detención iremos examinando. Tomá *pl el tranquay* taita Pancho.

Eduardo Almuni

Entre nosotros hállase desde hace varios días el señor Eduardo Almuni, profesor Normal de Paraná donde sobresalió dictando las cátedras de matemáticas.

Su talento extraordinario le hizo irradiar como una autoridad en el aula y en el pueblo. Y la Escuela Normal de Paraná no tendrá mayor orgullo que el haber sido iluminada por la palabra enormemente grande de este privilegiado que todos conocen bien.

Como poeta, ha producido cosas bellas, sonetos que son joyas, poemas que son fantasías, cuentos, leyendas, estudios, y ha prodigado todo como una planta buena, fragante y fecunda que da sus semillas a millares en la plena esperanza que infunden los campos.

Le hemos visto andar por las calles de Posadas, trabajando siempre con esa robustez de pensamiento que asombra.

Y le hemos visto en la Policía, detenido... y esto es lo más triste. . .

Hombre bueno, maestro que nos enseñó como nadie, hermano nuestro, nos agradeció una visita con el soneto que a continuación publicamos, original por sus veinticinco sílabas en cada verso y por su música, dedicado a una ciudad rara y bonita de la costa del río Uruguay: Salto.

LA TARDE lo saluda cariñosamente y se honra con la publicación de esta página, y con su pluma de artista.

'SALTO

Tu raudal de cristales, es fuente perpetua de brumas de ensueño en las puestas de grana.—Y difunde por valles y lomas, retazos de trópico ardiente, en labor de buril.—Amaltea, rindiendo sus dones de ubérrimos frutos, es la égloga eterna, lozana.—Que divulga con cifras ingárges por playas de rubias arenas do rige el abril.

La colmena del hombre, levanta tus torres erguidas: locuras, el hada Morgana.—Urde en lienzos de encaje, en las rejas de flores, y el sueño de un ángel tras cada

Por sus excelentes condiciones

TODOS PREFIEREN EL JABÓN



(MARCA REGISTRADA)

pretil:—Dentro, rige el amor de los nidos: los hijos que forja el misterio: tras dócil persiana.—Adivina el poeta deidades de azúcar de arábigo rostro o de griego perfil.

Tus mujeres, remedan aquellas hermosas, que riman sus pasos por Chiado y Rocío:—De sus ojos, fluyentes alondras, que arrullan sonatas de dulce desvío:—En sus ojos, pintados los mundos de gloria, de vagos, fecundos vergeles de Dios;

En sus alas, tus vientos, difusos perfumes, que traen memorias de Santos, de Río:—De cantares de bosque, de hogares alegres, de amores felices, de alientos de Estío:—Y en el polvo de sol de tus lomas, aquellos divinos pesabres de encanto de Arbós.

EDUARDO ALMUNI.

Clara D. de Mola

Hoy a las 3 de la madrugada dejó de existir en esta ciudad la señora Clara D. de Mola. Aunque el fatal desenlace se prolongaba desde hace días, la noticia causó sin embargo la consiguiente sorpresa en el vecindario donde la extinta gozaba de generales simpatías. La señora de Mola fué en vida una dama virtuosa y caritativa, y en ella encontraron siempre franco y desinteresado apoyo, todas las obras que con fines humanitarios se iniciaban.

En la Sociedad de Beneficencia de la que fué presidenta, y miembro de la Comisión directiva durante mucho tiempo, dejó gratos recuerdos de su obra benéfica. La muerte la sorprendió a los 43 años cuando aún

cabía esperar mucho de su inagotable amor en pro de los humildes.

Esta tarde a las 4 fueron conducidos sus restos a la necrópolis acompañados de un numeroso cortejo.

LA TARDE envía a sus deudos por medio de estas líneas sus más sinceras condolencias.

LOCALES

En Villa Lanús

El próximo domingo se inaugurará en Villa Lanús la Capilla «A! Sagrado corazón de Jesús», construida con el peculio particular del vecindario de ese punto. Con tal motivo se realizará una pequeña fiesta en cuyo programa figuran corridas de sortijas, almuerzo campestre. Según nuestros informes acudirán ese día a Villa Lanús numerosos vecinos de Posadas, lo cual nos permite suponer que la fiesta estará muy animada.

Nuevo puesto de carne

En el Leopoldo...
Por no poderlo atender SE VENDEN

en buenas condiciones las existencias de un Almacén al por mayor y menor, con jardinerías y caballos para reparto a domicilio, muy acreditado y de gran proveer.

SE ALOQUA
la propiedad en que está ubicado ó
SE VENDE

la mitad al contado y la mitad á plazo convencional. — Para informes y tratar versa con don Vicente Macri, nuevo camino al Zaimán.
Las personas que estén interesadas en comprar mercadería, llegando á la misma casa tiene un descuento del 3 % pasando de la cantidad de 25 pesos.

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos á precios tan reducidos en:

Ropa Blanca y Blusas para Señoras

Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha tratado á Posadas, desearía hacer conocer tales novedades á todos mis clientes. No necesita comprar, mi gusto es mostrarle.

Pida muestras ó visite la casa su visita será agradecida.

== TIBURCIO R. HUERTES ==

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido LA PORTEÑA en vender á más bajo precio mercaderías finas que otras casas vendan las ordinarias. Depende de mis compras, pues no deseo hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que vendo al mismo precio y más barato que en la Fábrica:
— LAS PUNTILLAS — FESTONES —
— BRODERÍE — ROPA BLANCA Y —
— BLUSAS PARA SEÑORA —
Para los demás artículos vea los precios en el Catálogo.

talará desde el lunes la en- pal en el cual se expendirá el kilo a 0.35 centavos.

LA GUERRA EUROPEA

Regreso del general Pau — Operaciones en el Cáucaso — Combates ruso-turcos — Los otomanos rechazados — Bombardeo de los Dardanelos — Los fuertes reducidos a silencio — Rumor de haber sido forzado el paso — Combates ruso-alemanes.

OTRAS NOTICIAS

Londres Febrero 26.—Los diarios de esta capital publican telegramas de sus corresponsales anunciando que muchas poblaciones de Rumania y Servia fueron visitadas por el general francés Pau. En todas ellas ovacionaron calorosamente al distinguido militar.

Londres, Febrero 26.—Comunican de Bucarest, que el general Pau llegó allí el martes último y fue recibido con entusiasmos por la multitud que lo aclamó frenéticamente.

Petrograd Febrero 26.—El gobierno publicó ayer el siguiente boletín oficial: En el Cáucaso ha habido varios encuentros de importancia secundaria los cuales resultaron favorables para las armas rusas. En la región de Trauschoumk los turcos intentaron un avance pero los rechazamos infringiéndoles grandes pérdidas.

Paris, Febrero 26.—El marqués de Ornano ofreció una prima de 5.000 francos a la persona que consiga derribar cualquier zeppelin que llegue a Francia.

Londres, Febrero 26.—El almirante galeo ha publicado un boletín oficial en el que anuncia que la escuadra franco-británica, ha reducido a silencio todos los fuertes de la entrada de los Dardanelos.

Febrero 26.—Anuncio de la escuadra de guerra que circula allí el rumor de que la escuadra de los aliados consiguió forzar el paso de los Dardanelos, después de un violento cañoneo. En esta capital reina enorme ansiedad esperando recibir confirmación de la noticia.

Montevideo, Febrero 26.—Acaban de informar que el Presidente de la República, envió los padrinos al doctor Juan Andrés Ramírez, siendo estos el general Julio Dufretou y el señor Virgino Sampognaro. Sampognaro, renunció el puesto de Jefe Político de esta capital. La noticia cundió rápidamente en toda la ciudad, causando gran agitación en todos los círculos. Espérase que el duelo entre ambos personajes se realizará el 2 de Marzo próximo.

Londres, Febrero 26.—«The Daily Chronicle» inserta despachos de su corresponsal en Petrograd, en los que se informa de algunos hechos de armas. Dice el citado corresponsal que en la margen derecha del Vistula y cercanías de Plok, se entablaron algunos combates parciales entre rusos y austro-alemanes, sin resultados positivos.

En Mezo-Laboroz las tropas moscovitas repelieron un ataque de los alemanes infringiéndoles pérdidas de importancia. En los

pal en el cual se expendirá el kilo a 0.35 centavos.

LOTERIA: Ochenta mil pesos, el número 11.862; mil, los números 19.306 y 9.250.

Crónica Social

Viajeros De Santa Ana, el señor Juan S. Márquez y familia. —De San José los jóvenes Pedro L. Torres y Casiano Carvallo. —De Apóstoles los jóvenes Héctor y Pedro Debat. —Mañana para Apóstoles el joven Claudio Gauto.

De Ciano de Bergerac. El beso de Roxana

¿Sois vos? —Yo soy. —Y hablabais de... de un... —Beso. Dulce fuera el vocablo en vuestra boca; más no lo pronunciaréis si os quema el labio.

¿qué no haría la acción? Sed generosa, venceré vuestro temor... Sin daros cuenta, ha poco os deslizasteis sin zozobra de la risa al suspiro y del suspiro al llanto... Deslizaos más ahora y llegaréis al beso sin notarlos, pues la distancia entre ambos es tan poca que un solo escalofrío los separa.

—¡Cállad!... —Al fin y al cabo, ¿qué es, señora, un beso? Un juramento hecho de cerca; un subrayado de color de rosa que al verbo amar añaden, un secreto que confunde el oído con la boca; una declaración que se confirma; una oferta que el labio corrobora; un instante que tiene algo de eterno y pasa como abeja rumorosa; una comunión sellada encima del cáliz de una flor; sublime forma de saborear el alma a flor de labio y aspirar del amor toda la aromas. Edmundo Rostand.

Aviso de venta

En Santa Ana, se venden 25 hectáreas de tierra muy útil para agricultores. Titulos perfectos. Por informes dirigirse a Manuel Alvez en Santa Ana (Misiones).

Banco de la Nación Argentina

Desde el lunes primero de Febrero próximo, funcionará este Banco en su nuevo local, calle Félix Azara esquina Bolívar. Posadas, Enero 30 de 1915. El Gerente.

Asistencia Pública Nacional

Vacunación y Revacunación gratuita a los niños de las Escuelas. En el local de la Asistencia Pública de 9 a 12 a. m. En la Escuela N° 3 de 3.30 a 6 p. m. La Dirección.

Por Jacob M. Wahnish

IMPORTANTE REMATE

Para el Domingo 28 de Febrero de 1915 a las 8 en punto de la mañana Procederé a vender en Remate Público por cuenta y orden de su dueño sin base por lo que den y sin retirar lote, todas las existencias de la Cantina y Confeitería que está al lado del Teatro Español, consistentes en: armazones, estanterías, mesas, sillas, fierro y viana, heladeras, máquinas de helados, balanza, teteras, cafeteras, bandejas, tazas, vasos, copas, cubiertos, tarros, de cristal, azucareras, flautas y flautones, cuadros, calculadores, lámparas, porta basos níquel, botellas, botellones, taches, baldes, molinos, baños maría, máquinas para jamón, juguetes e ininidad de artículos de confitería que estarán a la vista y que no se detallan por su mucha extensión y que se venderán con la misma liberalidad de siempre y con mi lema: de Todos y para Todos. Oportunamente se repartirán prospectos con mayor detalle. El remate se dará comienzo en el mismo local donde está la Confeitería. Comisión el 10 % a cargo del comprador. Jacob M. Wahnish, Rematador Público.

L. V. Lanús y A. De Negri

Representaciones Comerciales Consignaciones y Comisiones En General COMPRA Y VENTA DE TERRENOS AL CONTADO Y A PLAZOS TRAMITACIONES HIPOTECAS Compra - venta y arrendamiento de Campo VENTA DE LADRILLOS Representantes para la venta de Terrenos en VILLA LANÚS Escritorios en POSADAS, calle Santa Fé esq Rivadavia y en VILLA LANÚS.

Matrícula Escolar

Comunico a los padres, tutores o encargados de niños de 6 a 14 años de edad que las boletas de matrícula para el próximo curso escolar se expidieron desde el 10 de Febrero, en el local que ocupa el Consejo en la Escuela N° 4, esquina Rioja y Buenos Aires, todos los días hábiles de 7 a 10 a. m. y de 3 a 6 p. m. Desde el 1° de Marzo la expedición se hará de 2 a 6 p. m. El Encargado Escolar. Posadas, Enero 30 de 1915.

AVISO ESCUELA N° 6

Inscripción de alumnos de la escuela diurna y Curso Nocturno. Desde el lunes próximo, de 7 a 11 a. m. y de 4 a 6 p. m. se inscribirán los alumnos que deben concurrir a este establecimiento. Las clases funcionarían el primer Lunes de Marzo. Febrero 11-1915. J. L. PERALTA.

EDICTOS JUDICIALES

Por disposición del señor Juez Letrado subrogante del Territorio de Misiones Doctor Santos Ferreira, se hace saber que en los autos caratulados «Serruyo y Benollet Hermanos» Su querrela: ha resuelto el auto que a continuación se transcribe: «Posadas, Febrero 11 de 1915.—Agréguese el proveído de distribución presentado a sus antecedentes, poniéndose en la Secretaría a disposición de los interesados y se señala la audiencia del día 25 del mes de a las 8 a. m. para que toques lugar la junta de acreedores a los efectos de considerar dicho proyecto.—FERREIRA.—Ante mí Cruz E. COSTA». Posadas, Febrero 12 de 1915. CRUZ E. COSTA. Escrib. Strio.

Escuela Superior de Varones N. 1

Desde el Lunes 22 del corriente, queda abierta la inscripción de alumnos en este establecimiento, de 7 a 10 a. m. y de 3 y 30 a 5 y 30 p. m. Posadas, Febrero 20 de 1915. La Dirección.

Novillos paraguayos para invernar

Novillos paraguayos para invernar vendiendo puestos en costa argentina. Diríjase a MARIO COMBES, Santísima Trinidad Paraguay

“La Moderna”

EMPRESA DE POMPAS FÚNEBRES DE MATÍAS Y NIETO

Avisamos al público en general que desde hoy, 10 de Febrero, hemos habilitado el servicio de Pompas Fúnebres, donde atenderemos toda clase de paldos perteneciente al ramo, con prontitud y esmero.—La Empresa cuenta con coches fúnebres y capillas ardientes de 1.a, 2.a y 3.a clase, tanto en blanco como en negro.—Taller y Depósito de toda clase de cajones, desde lo más sencillo a lo más moderno.

Precios sumamente módicos

Calle San Martín esq 25 de Mayo, la misma vereda de la Iglesia a tres cuadras de la Gobernación

MATÍAS Y NIETO.

Posadas, 10 de Febrero de 1915 TELÉFONO N. 6

¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis?

LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERÍA

“La Europea”

Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía

GRAN SURTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquiera otra del ramo.—Para DARSE CUENTA de la verdad y para mayor conocimiento de lo que exponemos, pueden elegir Catálogos de todas las casas de Buenos Aires, y verán que vendemos a los mismos precios, entregando a domicilio, a bordo ó en la Estación del F. C. con nuestro personal y responsabilizándonos de cualquier rotura.

NOTA.—Con buenas firmas entregamos a 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida.

CHAPOY Y GIRSON

COLÓN Y BELGRANO POSADAS MISIONES

¿Queréis vestir á la moda

TERZI

LA CASA de la moda

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con esmerosa escrupulosidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta

Seleccionado stock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior.—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBERRY, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO

ESCRIBANIA “ATLANTA”

El Escribano que suscribe ha abierto su Oficina, para la autorización de contratos públicos, en la calle O’Gara esq. Azara, donde recibe órdenes de 12 a 4.30 p. m.

FELIX E. MARTINEZ

Casa única de venta de Gramófonos Discos Especiales. Se trasladó a la calle Félix Azara y C. tamaras.—POSADAS. León L. Christian



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Curso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



PROFESIONALES

Consultorio Médico-Quirúrgico del Dr. Guillermo Villafañe
 Director de Sanidad en Misiones—Sede de la Asistencia Pública
 Atención Clínica Médica, Cirugía de Urgencia.
 Partos, Enfermedades de señoras y niños.
 Enfermedades de la piel, garganta,
 = = nariz y oídos = =
 Aplicación del «606»
CONSULTAS:—De 9 á 10 a.m. y de 2 á 5 p.m.
 Calle Félix Azara, á media cuadra de la plaza 9 de Julio

Dr. Macedonio Fernández
 Estudio: LAVALLE 560
 BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

FÉLIX E. MARTINEZ
 Escribano Nacional
 Inscripido en el Registro folio 191 el año 1888

Atiende á su clientela y al público en general, para la extensión de contratos, en días hábiles y festivos, á toda hora.
 Calle Córdoba esq. Félix Azara

JOSÉ AMORÓS
 Profesor de música
 Lecciones en su Academia y á domicilio.
 Honorarios módicos.—Venta de pianos de acreditadas marcas al contado y á plazos.
 San Martín entre Ayacucho y Junín

JULIO DIONISI
Constructor de obras
 Planos y presupuestos, adornos para frentos, panteones, estatuas y decoraciones en general para cemento-rio. Precios módicos.
 25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS POSADAS Misiones

Mecánico electricista
 ofrece para el funcionamiento y conservación de las instalaciones de fuerza eléctrica con bomba en casos particulares. Precio Módico.
 Ocurrir en la Tienda «La Porteña»
 Se hace todas clases de reparaciones.

AVISO

De acuerdo con instrucciones recibidas de la Dirección General de Ganadería de la Nación se hace saber á los señores Martillebilios que deben previamente dar infrascripto antes de proceder al sacrificio de animales.
 Oficinas á fin de practicar el diagnóstico sanitario de los animales que sean para la venta.
 Douglas A. Chiana,
 Director 3 de 1915.

Curso de Contabilidad

En el local de la calle Santa Fe, al lado del negocio del señor Zapelli tiene abierta clase de contabilidad y teneduría de libros el señor Juan B. Mercadal. Horas de 9 p. m. Honorarios módicos.

ÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. = Venden á precios módicos y prestan atención á sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.
 Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones

“LA ARGENTINA”



Mueblería y Carpintería

DE:
Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorio y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, á precio que no admite competencia :

Se garante los trabajos
 Calle Achacucho y Sarmiento
POSADAS
 Misiones

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos.

Lancha “Paranay”
 Viajes á Itacua todos los Sábados 1 \$ 1.50ida y vuelta. Salidas de Posadas á las 7.30 a.m. y de Encarnación á las 7.40 a.m. los días domingo y feriados queda á disposición de las familias para paseos á 5 \$ por hora, los biletos para Itacua se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller ó á bordo el día de salida, para pasajes deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

PLATERIA Y JOYERIA

DE
Lorenzo J. Bianchi



Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos esmerados y garantidos, y el único donde se graba y se cincela monogramas de cualquier cantidad de letras y estilos a la par de la Capital Federal. Un buen surtido de alhajas finas y la cooperación de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentren para satisfacer sus exigencias.
 ¿Y los precios? Sin competencia.
 CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA
 Posadas - Misiones

WALSER, WALD & Cia.

330—CERRITO—330
 BUENOS AIRES

Frankfurt-Paris-Pforzheim
 Casa Introdutora

ALHAJAS — BRILLANTES — RELOJES
 Marca PAUL DITISHEIM, reloj de la más alta precisión —
VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR

Escuela Especial de violín

DE
Alfredo Martinoni
 Premio del Conservatorio Suizo
 Lecciones á domicilio — Honorarios módicos
 HOTEL GERMANIA—POSADAS

GRAN DEPÓSITO

Ubicado en el Puerto y con desvío particular á la Estación del F.C.N.E.A.

DE

ROBERT-BLOSSET Hnos.

Reciben mercaderías generales y productos del país en depósito; encargándose, según órdenes de sus dueños, de almacenarlos y reexpedirlos por agua ó tren á cualquier destino.—Precios sumamente ventajosos debido á su situación única.—Depósito permanente de materiales de construcción y de harina, alfalfa, etc.

PUERTO Y COLONIA “SAN ALBERTO”
ALTO PARANA (Misiones)

A los plantadores de yerba-mate, tabaco, arroz, etc.—A los agricultores en general

Esta colonia, propiedad, actualmente del Sr. JOSÉ TAGINI, (Casa Tagini en Buenos Aires, Avenida de Mayo esq. Perú) se encuentra admirablemente situada á 18 ó 20 horas de camino de Posadas, aguas arriba y sólo diez ó doce aguas abajo; á seis kilómetros de «Puerto León» el gran acerradero y carpintería mecánica de la sociedad anónima Misiones Land & Co., y á un kilómetro y medio de «Puerto Murphy».

Su extensión total es de una superficie de diez mil hectáreas, de tierras boscosas inmejorables para todos los cultivos subtropicales: yerba-mate, tabaco, naranjos, mandarinos, arroz, bananos, caña de azúcar, ananás, mani, maíz, mandioca, porotos y hortalizas de todas clases.

No hay en la propiedad serranías ni pedregales; son terrenos suavemente ondulados y ricos en madera. Toda la propiedad está abundantemente regada, cruzada por ininidad de arroyos y sus respectivos gajos y vertientes.—La yerba crece espontáneamente por todas partes habiendo numerosos lotes que contienen miles de pequeñas plantas que sólo esperan la limpieza y el desmonte para prosperar.

Este es el mejor indicio de que estas tierras son naturalmente aptas para el cultivo de la yerba-mate que como se sabe apasiona hoy á todos los capitalistas ó propietarios de tierras en estas regiones.

Habiendo numerosos lotes disponibles para la venta, los interesados deben pedir informes por carta ó personalmente al administrador Sr. ADOLFO DE BROSSET en la misma colonia.

Los lotes de chacras son de 25 hectáreas; hay lotes de quinta de 3 y de 6 hectáreas, rodeando la planta urbana ó futuro pueblo.

Los precios y condiciones de venta, plazos etc. serán de las más ventajosas, principalmente para aquellos que se decidan á poblar inmediatamente, con elementos propios, etc.

“Farmacia del Pueblo”

DE
Lindolfo C. Monzón
 FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO
Sueros Artificiales
 ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS Á LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
 PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara “606”
 Registro de las Recetas Hevado con la mayor exactitud para cuando se ofrece repartirlas
EQUIDAD EN LOS PRECIOS
 Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

MODISTA

La señora FORTUNATA F. DE FARRERAN, Modista y Profesora de Corte y Bordados, recién llegada de Europa, ofrece á las familias de Posadas sus servicios profesionales. Se cobran precios módicos.
 Calle Córdoba al lado del Escritorio del señor Morán.

“La Economía”

DE
ALEGRÍA Y MENOYO

Almacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mieles de abeja y caña á 0.80 y 0.40 centavos el litro.

Leña puesta en domicilio y de primera calidad, á **posos sols** las cien astillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle.
 Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.

Reparto á domicilio con prontitud y esmero—Sociedad en el trato

PRECIOS MÓDICOS
 CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ
Posadas—Misiones

Se vende una máquina fotográfica «Georg Auschutz (Angro) 13x18. Tripoda modelo N. 18, de 1.40 de alto.

“Marmolería y Lapidaría”

DE
Alejandro Mercanti
 PAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Pantheonos y Monumentos.
 Se hacen adornos para frentos á gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapuchos.

LA MISIONERA

Producto de Lechería y Gremería
 REPARTO Á DOMICILIO

Despacho en su local calle Bolívar : : : var y San Lorenzo : : : Posadas



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte

Lotes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Barraca de Frutos del País

DE

DOMINGO BARTHE

Con fecha 1º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas, cerdas y lana. Pielés de caballo, laneras cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumas de avestruz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5

DOMINGO BARTHE.

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería.—También se alquilan casas cómodas é higiénicas frente á la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Sante Fè entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

No se deja ganar

Quando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del

concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fé del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el «Anuario Nacional» y les cobran con boletas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja.

Si tiene alguna duda consulte a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires.

Director PEDRO J. MARQUEZ.

LIBRERIA DEL COLEGIO

DE

MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.

los para escritorios y colegios á precios sin competencia.—música en

..... métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases -

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIOS DE LOS RÁPIDOS VAPORES

«CUÑATAY» Y «GUARANY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU CON PASAJEFOS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días á las 7 y hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argen y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.
«GUARANY»—Entre Posadas y San Ignacio, todos los días. Salidas de P. á las 1 p. m., regresando de San Ignacio el día siguiente á las 7.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en nuestro todos los días de 7 á 5 p. m.

"ARROCERA MISIONES"

(VILLA LANUS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos estas tierras tipos Carolina, Japonés y Misionero, elaborados especialm. sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el g. tarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que desean hacer este cultivo, la Empresa tiene tier. aparatos con riego por bomba especial y adalantaron á la semilla, útiles de labran. a todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán benéficas p. el colono.—Por datos dirigirse al Molino—Villa Lanús.

Ferro Carril Nord Este Argentín

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en concurrencio del público que desde el 15 de Diciembre de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS

LLEGADA A POSADA

Martes a las 7.20 p. m. internacion. para Buenos Aires

Domingo llega a las 6.25 a. m. nacion. para B.

Jueves á las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia

Martes á las 10.55 p. m. de M. Caseros, combinación Concordia

Sábados a las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia

Jueves á las 10.55 p. m. de M. Caseros, combinación Concordia

Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: MARIANO DIAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confeccion esmerada. Impresiones nítidas.

precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

"RETORNO"

Por Claudio Guardillo, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES